

La commune sera dotée d'une brigade mobile de gendarmerie

Ce vendredi 10 janvier, Christian Bretin, maire et les conseillers municipaux avaient convié la population à la salle de la Grenette pour les traditionnels vœux. Environ 200 personnes ont répondu présent à cette invitation. Au début de son allocution, le maire rappelle que 2024 a été marquée par des défis considérables tant à l'échelle nationale qu'au sein de la commune de Cousance. Il précise : « Nous avons fait face à une situation nationale complexe caractérisée par une instabilité gouvernementale et des difficultés financières qui ont imposé des économies à tous les niveaux y compris pour notre commune. Celle-ci obtient un résultat comparable d'un bon niveau et même supérieur à l'année précédente. C'est à travers l'action de nos équipes municipales que la commune a su faire face. » Christian Bretin ne manque pas de féliciter le conseil municipal des jeunes qui d'après lui est vraiment une éducation à la citoyenneté. Le maire est fier d'annoncer que sa commune verra la



Pour Christian Bretin, « 2024 a été marquée par des défis considérables ». Photo Bernard Bathias (CLP)

création d'une brigade mobile de gendarmerie avec 6 ou 8 gendarmes, et que la priorité de l'équipe municipale est le développement économique et commercial de la commune. Il rappelle également qu'il y a deux ans, la municipalité a retrouvé deux médecins généralistes qui effectuent aujourd'hui 200 consultations chaque semaine. Le maire souhaite aussi donner de l'attractivité et de la modernité à la commune en améliorant significa-

tivement les structures urbaines. Des travaux sont prévus dans ce sens, avec la réparation de la toiture de l'église, l'agrandissement du parking des sapeurs pompiers, ou encore des travaux au niveau du cimetière. Le maire conclut : « Cette année, nous continuerons d'organiser tous les événements festifs qui font de notre commune un lieu convivial qu'ils soient sportifs, culturels ou artistiques. »

Bernard Bathias (CLP)